

Datum: 21.01.2020



Keine Insassen - Kanton schliesst Knast

SISSACH

Die Baselbieter Sicherheitsdirektion schliesst wegen mangelnder Auslastung ab Februar das Gefängnis Sissach, wie sie am Montag mitteilte. Das Personal wird in den übrigen Gefängnissen des Baselbiets weiterbeschäftigt. Die 16 Haftplätze waren seit 2012 vom Kanton Basel-Stadt gemietet worden. Mit der Erweiterung des Gefängnisses Bässlergut habe der Stadtkanton aber wieder genügend eigene Haftplätze, so die Baselbieter Sicherheitsdirektion. Der Kanton Basel-Landschaft verfügt über 106 Haftplätze in Arlesheim, Muttenz und Liestal. Die Auslastung betrage 60 Prozent. Das Sissacher Gefängnis könne aber rasch wieder in Betrieb genommen werden.

SDA